



ELECTIONS GÉNÉRALES MUNICIPALES LE 7 NOVEMBRE 2021

Le sens de la collectivité, l'écoute, le goût de l'engagement et la capacité d'analyse sont des qualités essentielles au rôle d'élu. Les élus municipaux sont des personnes actives dans leur communauté et contribuent au développement de celle-ci.

Si vous souhaitez mettre vos talents et vos compétences au profit de votre municipalité, vous aimez travailler pour le bien commun, vous désirez faire valoir les intérêts des citoyennes et citoyens et participer à la prise de décision, vous avez ce qu'il faut pour poser votre candidature.

Les personnes souhaitant se porter candidates ont du **17 septembre au 1 octobre 2021 à 16h30 pour poser leur candidature.** Vous pouvez vous présenter à l'hôtel de ville pour obtenir vos documents.

Consultez l'avis public dans la section [ELECTIONS 2021](#) pour obtenir plus de renseignements.



MUNICIPAL GENERAL ELECTIONS NOVEMBER 7, 2021

A sense of community, listening, a taste for commitment and the ability to analyze are essential qualities for the elected role. Municipal officials are active people in their community and contribute to its development.

If you want to put your talents and skills to the benefit of your municipality, you like to work for the common good, you want to assert the interests of citizens and participate in decision-making, you have what it takes to become an elected official.

Those wishing to apply have from **September 17 to October 1, 2021 at 4:30 p.m. to apply**. You can come to the municipal office to pick-up your documents.

[Consult the public notice in the ELECTIONS 2021 section for more information.](#)